
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
6 月９日 火曜日      Vol.４４０ 

 

         例会出席者    21名 （会員数 29名）                出席率 72.4％ 

メーキャップ   なし                             

ゲスト       ありません 

■会長挨拶   皆さん、こんばんは！今、新聞・テレビのニュースなどで「年金情報流出」が取り上げられ

ています。これは、ご承知の通り日本年金機構において、職員の端末に対する外部から

のウィルスメールによる不正アクセスにより、当機構が保有している情報の一部が外部に

流出したことが 5 月 28 日（木）に判明しました。このうち、現時点において確認されている

個人情報は、約１２５万件です。今、該当するお客様には、基礎年金番号を変更させて

いただき、万全の対処を期す方針で、そのための準備を早急に進めている段階らしいで

す。この年金情報流出事案に関して、次の様はありません、と言っております。 

          ・日本年金機構や年金事務所からお客様に電話することはありません。基礎年金番号の

変更に関するご連絡は、後日文書によってお送りします。 

          ・日本年金機構からお客様にお金を要求することは、一切ありません。 

          ・日本年金機構がお客様に ATMの操作をお願いすることは一切ありません。  

          ・お客様の個人情報（家族構成など）を確認することはありません。ご自宅や職場などに日

本年金機構や機構の職員などを名乗る電話がかかってきたら、迷わずにお電話ください。 

           振り込め詐欺はあの手この手でやってきます。年金受給者の皆さん、気を付けて下さい。 

           ※そのほか、２３年ぶりとなるゆうパック料金の値上げや持ち込み割引・同一宛先割引の 

             案内を頂きました。 

■幹事報告 

◇到着週報   脇町 RC/鴨島 RC 

 

■委員会報告    

 社会奉仕委員会 川田委員長  

            今期最後のアドプと事業、大谷川の清掃が６月２１日に行われます。 

            皆さんぜひご参加ください。AM１０時より一時間ほどです。よろしく。 

      

 米山奨学委員会 浪越さんより（米山梅吉記念財団と米山梅吉翁について） 

                  日本で初めてのロータリークラブ、東京ロータリークラブの創設者であり初代会長、 

三井銀行時代に、アメリカに渡った経験から、いち早くロータリークラブの意義を知った

日本人である。米山梅吉翁の歩みを振り返り、今一度、米山奨学金記念財団をみな

さんに知って頂きたいと思っています。自らが米山家に養嗣子として迎え入れられ、

地主となる身にありながら、それを捨て上京し、苦学生として日米で学んだ姿勢が、 

その後の、東京ロータリークラブでの活動や社会奉仕を旨とする生き様に表れている。

米山翁の死後、東京ロータリークラブ内において、奨学事業の構想が立案される。学

生に対する支援を欠かさなかった翁を称え、米山記念奨学金（奨学生）が生まれた。 

 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 

■卓話 吉田宥勝会員（長生きの秘訣について） 

    天海上人は、105歳まで生きていたそうで、その長生きの秘訣は「どこでも放屁するような気持ちで生きよ」 

   いまで言うなれば、ストレスフリーになりなさいということでしょうか。 

   先般、米山梅吉翁の「新隠居論」も読みました。 

  （新隠居論/若い人々に機会を与えるため、ひとまず成功した人は、早く後進に道を譲り、その後は社会奉仕の

仕事をするべきだという要旨の著書：大正３年出版） 

私は今、住職を隠居致しまして、去年の秋ごろ（１０月ごろ）から、自分の隠居部屋を作り始めました。その隠

居部屋は、そばにお茶室を兼ね備えており、私はこだわって、そこへ唐紙を入れたいと考えております。その唐

紙には、お寺の御紋の「梅」を写したものを入れてやりたいと考えております。 

今回、家庭集会がありましたが、相変わらず、お寺の周辺の改修工事を引き続いてやっておりまして、皆様に

おいでいただいても落ち着かないものと考えて遠慮をしておりました。この隠居部屋と一緒に、茶室が完成しま

したときは、家庭集会の会場として、皆様をお茶席へお招きしたいと思っておりますので楽しみに待っていてく

ださい。東の大師会（だいしえ）西の光悦会（こうえつえ）、いずれは、この東西二大茶会にも皆様とお出かけし

たいものですが、まずは私どもへいらしていただけるようにしたいと思っております。 

 

■ニコニコ   

 谷会員（ゴルフ部の事務局をさせて頂き、無事に終わりました。お世話になりました） 

 浪越会員（ゴルフ部の賞金王となりました） 

 廣澤会員（先日の大会で優勝しました） 

 次回例会              ２０１４年6月16日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム               卓話 （県よろず支援拠点：大塩誠二様）       

欠席 宇山裕士/小田教仁/田中義美/田野寿一/林秀樹/藤田茂樹/三好亘/山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


